

Saint Didier

Saint Didier sur Arroux, petite commune de 564 habitants fait partie du Morvan bourguignon qui s'arrête sur son territoire, ainsi que l'indique le nom du hameau appelé "Bourgogne". Le bourg occupe une hauteur entre les montagnes du Bouturier et de Dône. De St Didier, on juit de 2 belles échappées de rue, l'une au Sud et l'autre au Nord. Il est formé d'une longue rue courant de l'Est à l'Ouest, et bordée de maisons. Deux places viennent élargir cette rue, l'une occupée par l'église paroissiale, couronnée de sa flèche en ardoises, l'autre occupée par un monument érigé à la mémoire des soldats de la guerre 1914.

St Didier est limité au Sud Est par l'Arroux, (affluent de la Saône) au Nord par le Verne (petit affluent de l'Arroux) et à l'Ouest par la route Nationale n°73 allant de Moulins à Bâle.

St Didier qui appartient au canton de St Séger-sous-Bourey, à l'arrondissement d'Autun (dont il est distant de 25 km) et au département de Saône et Loire, est encore limité à l'Est par la commune d'Etang sur Arroux, au Nord par les communes de la Bonnelle et de Roil, à l'Ouest par Millay et Suzy et au Sud par Thil et St Nizier.

Le territoire de la commune compte 2731 ha. Au Nord se trouve l'Etang de Bousson, qui occupe le fond d'un immense bassin de 44 ha et est actuellement longé par la voie du chemin de fer ligne Chagny-Nevers, dont St Didier est une gare.

Le relief de St Didier est formé par les montagnes du Bouturier et du Dureuse à l'Est, la Gay à l'Ouest, le Chatelet, la montagne de Sées au Sud. Elles sont réduites à l'état de collines et font partie de la chaîne des Bérennes.

Trois vallées sillonnent St Didier. Ce sont : la vallée de l'Arroux et la vallée du Verne et la vallée de la Beaonne qui naît d'